
GRC
28
Anos

GRUPO O REGIONAL DE COMUNICAÇÃO Edição Digital

www.oregional.net
15 Cidades

Terça - Feira, 07 de Dezembro de 2021
ANO XXII EDIÇÃO Nº 2099

Amparo - Artur Nogueira -  Conchal -  Cosmópolis - Engenheiro Coelho -  Espírito Santo do Pinhal -  Estiva Gerbi - Holambra - Itapira - Jaguariúna - Mogi Guaçu - Mogi Mirim - Paulínia - Pedreira - Santo Antônio de Posse

Rodrigo Garcia autoriza R$ 83,7 
milhões em obras e serviços na região 

de Campinas

Ex-atleta do ‘Projeto 
Campeões’ de Jaguariúna é 
destaque no skate mundial

Horto 
Florestal é 
aberto ao 

público em 
Mogi Mirim

Amparo 
testou 
mais 

de 500 
crianças 
para a 

Covid-19

Empresas e 
profissionais 
liberais de 

Mogi Guaçu 
devem 

regularizar 
cadastro 

mobiliário

Prefeitura de 
Holambra 
e Estado 
realizam 

cadastramento 
de moradores 

para 
Regularização 

Fundiária 

Poupatempo 
de Itapira 
começa a 

operar em fase 
de testes

Governador em exercício anuncia R$ 50 milhões de 
investimentos para Mogi Guaçu

O prefeito Rodrigo Fal-
setti recebeu na tarde desta 
sexta-feira, 3 de dezembro, 
o governador em exercício 
Rodrigo Garcia no Teatro 
Tupec do Centro Cultural, 
quando foram anunciados 
R$ 50 milhões para o mu-
nicípio. O evento foi acom-
panhado pelo vice-prefeito 
major Marcos Tuckumantel, 
por políticos de toda a re-
gião e de quatro deputados: 
Barros Munhoz (estadual), 
Edmir Chedid (estadual), 
Arnaldo Jardim (federal) 
e Vanderlei Macris (fede-
ral). Também estiveram no 
município os secretários de 
Estado João Octaviano, de 
Logística e Transportes e 
Flávio Âmary, de Habita-
ção. Os investimentos em 
recuperação e melhorias 
rodoviárias somam os va-
lores mais expressivos e 
estão sob responsabilidade 
da Secretaria de Logística e 
Transportes pelo programa 
Novas Estradas Vicinais.
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O Governador em exer-
cício Rodrigo Garcia auto-
rizou, nesta sexta-feira (3), 
investimentos estaduais de 
R$ 83,7 milhões em novas 
obras e serviços públicos 
para diversos municípios 
da região de Campinas. Os 
anúncios foram feitos du-
rante visitas de Garcia às 
cidades de Espírito Santo 

do Pinhal, Mogi Guaçu e 
Holambra. “Voltamos à re-
gião de Campinas a pedido 
do Governador João Doria, 
que está em uma missão in-
ternacional. E viemos para 
fazer entregas de obras e 
anúncios que simbolizam 
muito o momento pós-pan-
demia, de esperança por 
dias melhores. Isso é olhar 

para o futuro”, declarou 
Garcia.

“É muito gratificante es-
tar aqui celebrando bons 
projetos. Hoje, os números 
de São Paulo estão ajudando 
o Brasil porque tivemos a 
coragem de fazer o que era 
certo e estamos saindo mais 
rápido da crise”, reforçou o 
Governador em exercício.

A skatista Marina Ga-
briela, de Jaguariúna, ficou 
entre as melhores no STU 
Open Rio de street skate, 
realizado neste domingo, 
no Rio de Janeiro. Marina 
ficou com a sétima coloca-
ção na modalidade que foi 
vencida por Rayssa Leal, 

vice-campeã olímpica e que 
também contou com a par-
ticipação de outras estrelas 
do esporte, como Pâmela 
Rosa. Marina é ex-aluna 
do Projeto Campeões, da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer da Prefei-
tura de Jaguariúna. 

A partir da última sexta-fei-
ra (3), a população terá acesso 
a um novo local para a realiza-
ção de caminhadas, ciclismo 
e encontro com os amigos em 
uma área totalmente arboriza-
da, o Horto Florestal. A iniciati-
va segue orientação do Prefeito 
Paulo Silva. O local funcionará, 
inicialmente, de segunda a 
sexta-feira, das 7h30 às 16h30, 
com entrada pelo numeral 874 
da Rua Sete de Setembro.

A Prefeitura de Amparo 
realizou no Centro e Distritos 
a testagem de 516 alunos de 
4 a 10 anos de idade para a 
Covid-19. A testagem teve 
foco em alunos das escolas de 
Amparo, da rede municipal, 
estadual e particular. Um total 
de 516 alunos foram testados, 
nos postos montados na Praça 
Pádua Salles, Rodoviária do 
São Dimas e subprefeituras 
de Três Pontes e em Arcadas. 
Apenas dois alunos testaram 
positivo para Covid-19.

A Prefeitura de Holam-
bra irá realizar a partir 
desta segunda-feira, dia 6 
de dezembro, o cadastra-
mento social dos moradores 
do bairro Vila Nova e da 
Colônia dos Pedroso. O ob-
jetivo é dar continuidade ao 
processo de regularização 
fundiária destas áreas por 
meio de convênio com o 
Programa Cidade Legal, do 
Governo do Estado de São 
Paulo.

De acordo com o Decreto 
Municipal 25.440, de 16 de 
julho de 2021, as pessoas físi-
cas ou jurídicas e equiparadas 
têm até o próximo dia 31 de 
dezembro para realizar o re-
cadastramento de inscrição 
mobiliária. O objetivo da me-
dida é garantir o andamento 
de processos administrativos 
com segurança e, principal-
mente, regularizar a situação 
do cadastro mobiliário

O posto do Poupatempo 
de Itapira começou a fun-
cionar em fase de testes na 
última quarta-feira, 1° de 
dezembro. A unidade está 
instalada na Rua José Ivalt 
Fernandes, n° 55, no mesmo 
prédio onde funcionava o 
Detran.SP. “É uma grande 
conquista que está se tor-
nando realidade em nosso 
município. Desde junho
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ARTIGOS

Duas semanas após o término 
da sexta edição da Conferência das 
Nações Unidas sobre as Mudanças 
Climáticas, a COP26, seu principal 
propósito – como salvar o nosso pla-
neta do iminente colapso ambiental 
– ainda precisa ser muito discutido 
tanto pela sociedade, quanto pelas 
organizações.  

O aquecimento global é inegável. 
As consequências das atividades 
humanas sobre o planeta são tão 
evidentes que colocaram a pauta no 
centro das atenções das lideranças 
globais. É possível observar um avan-
ço na participação do setor privado 
no debate, mostrando que, mais do 
que um assunto de governos, o tema 
também é uma prioridade para líde-
res empresariais. 

Contudo, as mesmas velhas prá-
ticas que trouxeram a humanidade 
até aqui seguem presentes e ativas. 
Em uma postura muito distante do 
indispensável conceito de integrida-
de, líderes e representantes de nações 
seguem defendendo seus pontos de 
vista, interesses e pautas particula-
res em detrimento dos problemas 
que afligem a todos, sem distinção 
de bandeiras, culturas ou fronteiras. 

Segundo a teoria das restrições, 
como demonstrada no clássico li-
vro de administração “A Meta”, de 
Eliyahu Goldratt, um grupo caminha 
na velocidade do mais lento entre 
eles. No caso, as nações ou os líderes 
mais lentos em perceber a urgên-
cia das mudanças de atitudes, são 

aqueles que definem a velocidade de 
transformação e enfrentamento ao 
problema no planeta. E, consideran-
do a gravidade da emergência global, 
esta  está longe de ser a velocidade de 
reação mais adequada.  

Conforme o site climateactiontra-
cker.org, que analisa as ações e me-
didas tomadas pelos governos neste 
sentido, as diferenças entre o cenário 
otimista e pessimista são gritantes. 
No primeiro, o aumento na tempera-
tura global é de 1,8 graus Celsius até o 
ano de 2100. No segundo, o número 
aumenta para 2,7 graus. Com todas as 
ações alvo estabelecidas para 2030, 
ainda muito divergentes, e a escassez 
de ações efetivamente tomadas até 
agora, é difícil esperar o melhor. 

É necessário vislumbrar um futu-
ro em que as ações para preservar o 
meio ambiente não sejam pautadas 
pelo denominador mínimo comum, 
mas pela definição clara do que é 
preciso ser feito, com a urgência 
necessária, possibilitando que cada 
nação e líder faça sua adesão na me-
dida de sua consciência, inteligência e 
necessidade. Isso geraria uma corrida 
consciente de bons exemplos a serem 
seguidos, não deixando espaço para 
lamentações, dedos apontados ou 
discussões sobre quem está levando 
vantagem.  

É necessário fazer o certo por 
consciência, sem se pautar pelo que 
o outro está fazendo ou deixando 
de fazer. Esse é o único jeito de dar 
certo. A busca por ser a mudança 

que queremos ver no mundo, como 
disse Gandhi -- e mais do que isso, 
ser o ser humano que queremos ver 
no mundo --, precisa sair do papel e 
ser constante. 

Para mudar o paradigma e ampliar 
a percepção de como resolver esse 
problema, Einsten disse: se tivesse 
uma hora para resolver um problema 
e sua vida dependesse dessa solução, 
passaria 55 minutos definindo a 
pergunta certa a se fazer. É preciso 
mudar a pergunta para mudar a 
forma de se resolver a questão. “Não 
podemos resolver um problema com 
o mesmo estado mental que o criou”, 
disse Einstein.  

Assim, se faz presente o anseio 
por um momento em que a COP ou 
qualquer outro movimento consiga 
avançar na solução do problema em 
curto prazo. Para isso, é fundamental 
contar com a participação dos indiví-
duos na deliberação, algo que só será 
possível quando o engajamento social 
de cidadania for conquistado em nível 
global, por meio de instrumentos de 
tecnologia disruptivas para exercício 
da cidadania. Essa será a próxima 
onda de utilização de tecnologia: 
apps e inteligência artificial para 
empoderamento dos cidadãos e das 
democracias.  

Aos líderes e governos cabe tam-
bém o papel de conscientizar a sua 
população e de facilitar o engaja-
mento e participação. Pode parecer 
utópico, e talvez seja mesmo, mas 
como disse Victor Hugo, “utopia hoje, 

carne e osso amanhã”. É através da 
conscientização do ser humano, do 
indivíduo, que a mudança efetiva é 
almejada. 

A decisão individual resulta no 
coletivo. Cada ato de consumo pauta 
a velocidade com que as empresas 
se movem, e não o oposto. O poder 
está com o indivíduo. Se alguma em-
presa ou indivíduo polui, desmata 
ou desrespeita a natureza é porque 
alguém está pagando por um serviço 
ou produto que justificou essa ação 
direta ou indiretamente.  

De maneira prática, ninguém fará 
“investimentos” que não trarão re-
torno. É uma lei elementar de oferta 
e demanda. Então, se cada ato de 
consumo for pautado pela escolha 
consciente e o ESG acontecer por 
exigência do consumidor em escala 
global, de baixo para cima, a deman-
da dos cidadãos mobilizará governos 
e empresas a fazerem o certo, e não 
o contrário. 

Por fim, mais do que esperar um 
resultado ou ação dos líderes e gover-
nos, é imprescindível que cada um 
seja a solução e o exemplo. Agindo 
com integridade e consciência cer-
tamente é possível mudar o rumo do 
clima e do planeta.  

*Empresário, escritor e palestran-
te. É autor do best-seller “A Era da 
Integridade - Homo Conscious - A 
Próxima Evolução” (Editora Gente) 
e especialista em integridade, ética, 
ESG e compliance.

Tecnologia disruptiva: a próxima onda para 
engajamento dos cidadãos e das democracias

*
Por Luiz Fernando Lucas

O Supremo Tribunal 
Federal deve retomar 
em dezembro o julga-
mento dos embargos de 
declaração opostos nos 
autos da ADC 49, que diz 
respeito à não incidência 
do ICMS nas transferên-
cias. O julgamento foi 
interrompido por conta 
de um pedido de vista do 
ministro Dias Toffoli e 
deverá ir a plenário entre 
10 e 17 de dezembro. O 
STF já declarou, em abril 
desse ano, a inconstitu-
cionalidade da cobrança, 
mas até agora nada de-
cidiu sobre o pedido de 
modulação dos efeitos 
apresentado pelo estado 
do Rio Grande do Nor-
te e pelo COMSEFAZ 
(Comitê Nacional de 
Secretários da Fazenda, 
Finanças, Receitas ou 
Tributação dos Esta-
dos e Distrito Federal). 
Essa incerteza acarreta 
grande insegurança ju-
rídica aos contribuintes, 
sobretudo agora que 
os Estados começam a 
legislar de sobre o tema, 
sem uniformidade.

Enquanto não há 
uma decisão por parte 
do tribunal, as reações 
dos estados têm sido 
diversas. Alguns, como 
São Paulo e Espírito San-
to, se posicionaram pela 
manutenção das regras 
atuais com base no art. 
12, inciso I, da Lei Com-
plementar nº 87/96 (Lei 
Kandir), que já não têm 
suporte constitucional, 
até que os embargos de 
declaração nos quais 
houve pedido de mo-
dulação sejam julgados. 
Já outros como Goiás 
acataram a decisão e não 
reconhecem a incidência 

do imposto nessas ope-
rações.

Os contribuintes que 
confiaram no judiciário 
e deixaram de recolher o 
tributo inconstitucional 
podem vir a ser penali-
zados, pois não ingres-
saram com ação judicial 
própria no passado. Se 
fizerem isso agora pro-
vavelmente não terão 
êxito, caso o critério que 
tem sido adotado pela 
Corte para modular os 
efeitos de suas decisões 
seja mantido. Uma das 
opções, já propostas 
por ministros da Corte, 
como Roberto Barroso, 
é que o entendimento do 
STF passe a ser válido a 
partir de 2022.

Mas a polêmica não 
para por aí. Se o STF 
tem razão ao decidir 
que o ICMS não deve ser 
cobrado porque não há 
a transferência da pro-
priedade nesses casos, 
a falta dessa cobrança 
impede que os créditos 
vinculados àquela ope-
ração sejam enviados 
para o destino, o que 
pode onerar a venda ao 
consumidor final. Ante-
riormente, o contribuin-
te podia recolher o ICMS 
na saída em transferên-
cia e esse crédito poderia 
ser usado por aquele que 
recebeu o produto em 
transferência para com-
pensar contra o imposto 
devido por ocasião da 
venda. Agora, por mais 
que ele possa manter 
os créditos na origem, 
na maioria dos casos 
não terá como dar vazão 
a esses créditos, o que 
representará um custo 
cujo ônus certamente 
será repassado ao con-

sumidor final.
Uma das possibili-

dades de solução para o 
problema é a aprovação 
do Projeto de Lei Com-
plementar nº 148/21, 
que ainda aguarda pa-
recer da Comissão de 
Constituição e Justiça 
da Câmara dos Depu-
tados, que versa que o 
contribuinte tem a fa-
culdade, e não a obriga-
ção, de pagar o ICMS na 
transferência e com isso 
poderá levar o crédito 
para o destino. Outros 
projetos semelhantes 
também tramitam na 
Câmara. Dessa maneira, 
são evitadas distorções 
que tornariam o ICMS 
cumulativo.

Contribuintes de todo 
o país esperam por uma 
decisão em breve a res-
peito dessas duas ques-
tões por parte do STF e, 
caso isso não aconteça, 
que o Congresso Nacio-
nal possa decidir sobre 
a questão do crédito. 
De qualquer maneira, é 
preciso acabar com a in-
segurança jurídica exis-
tente e dar tratamento 
uniforme ao tema, evi-
tando-se interpretações 
unilaterais dos Estados, 
além de oferecer opções 
que não onerem os con-
tribuintes, tampouco 
os consumidores finais, 
mormente nesse mo-
mento em que a situação 
econômica se revela tão 
afetada pelos efeitos ne-
gativos da pandemia do 
Coronavírus.

Sarah Mila Barbassa 
é sócia da área tributá-
ria do Cescon Barrieu 
Advogados

Tem sido elogiada a 
prudência do TSE em 
não cassar a chapa ven-
cedora nas eleições pre-
sidenciais de 2018, mas 
na sua dura advertência 
de que não tolerará as 
mesmas práticas em 
2022.

Compreendo que as 
consequências de uma 
cassação agora, quando 
falta pouco mais de um 
quarto do período para 
término do mandato, 
seriam de difícil admi-
nistração. Por óbvio, o 
fanatismo não aceitaria 
pacificamente a decisão 
do Tribunal. E os fa-
náticos estão armados, 
como se sabe. 

Mas é incrível que 
todo o raciocínio do 
julgamento foi no sen-
tido da comprovação 
incontestável de que 
infrações foram come-
tidas. O uso e o abuso 
das redes sociais, com 
a manipulação de in-
formações, com o uso 
da inteligência artificial 
tangida por algoritmos 
que conhecem o eleitor 

mais do que ele próprio, 
não contribuíram para 
uma hígida legitimidade 
do processo eleitoral. 

Tanto que os votos 
afirmam saber o que 
ocorreu, algo inadmis-
sível numa democracia 
instaurada num Estado 
de direito, ao menos des-
de 5 de outubro de 1988.

Um julgamento em-
blemático mostra como 
é difícil administrar a 
Justiça num país com-
plexo, heterogêneo e 
polarizado como o Brasil 
de nossos dias. Quem es-
tivesse acompanhando o 
desenrolar do raciocínio 
dos julgadores, não teria 
dúvidas em antecipar 
o resultado, que seria a 
invalidação do pleito. 

O resultado final lem-
bra a estória que todas 
as pessoas entranhadas 
com os assuntos foren-
ses contavam em relação 
a uma pretensa vítima 
de estupro. Ela dormia, 
tranquilamente, quando 
sente o peso de um cor-
po sobre o dela e não tem 
como deixar de concluir 

quais as suas intenções. 
Qual a sua reação? Gri-
tar, clamar por socorro, 
chamar alguém que a 
livrasse desse atentado. 
Não. Pela estorinha que 
então se propalava, a 
reação da vítima foi di-
zer ao elemento que a 
importunava: “Você tem 
meia-hora para sair aí de 
cima!”.

Foi mais ou menos o 
que o TSE decidiu. Hou-
ve, sim, a prática de con-
duta que é inadmissível. 
Está comprovado. Mas, 
se você fizer de novo, aí 
sim, eu vou cumprir a lei. 

Espero que os des-
tinatários do recado 
aceitem o resultado e se 
convençam de que, na 
próxima vez, será para 
valer. Não haverá mais 
meia-hora para sair de 
cima. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
graduação da UNINO-
VE e Presidente da ACA-
DEMIA PAULISTA DE 
LETRAS – 2021-2022.

Quando nós oramos, 
procuramos a força 
onde ela se encontra: 
em Deus!

Foi o Sábio dos Mi-
lênios Quem nos ensi-
nou: “Pedi, e Deus vos 
dará; buscai, e achareis 
[o Bem]; batei, e a porta 
vos será aberta. Porque 
todo aquele que pede 
recebe de Deus; e o que 
busca encontra [o Bem]; 
e, ao que bate, a porta lhe 
será aberta. Se teu filho 
te pede um pão, tu lhe 
dás uma pedra? Se teu 
filho te pede um peixe, 
tu lhe dás uma serpente? 

Ora, se tu, que és mau, 
sabes dar boas coisas a 
teu filho, que é que não 
dará o Pai que está nos 
Céus?”  (Evangelho do 
Cristo, segundo Lucas, 
11:9 a 13).

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Encerramento do julgamento sobre 
incidência do ICMS na transferência 
é urgente para evitar a insegurança 

jurídica

Meia-hora para sair

Onde encontrar forças?

*
Por Sarah Mila Barbassa

*
Por José Renato Nalini

*
Por Paiva Netto
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Detran.SP dá dicas de segurança e orienta condutores 
para uma viagem de fim de ano tranquila

Nos EUA, Doria e Prefeito eleito de Nova York participam de 
seminário São Paulo Day

Rodrigo Garcia autoriza R$ 83,7 milhões em obras e 
serviços na região de Campinas

Da Redação

Com a chegada do mês 
de dezembro aumenta 
o número de turistas e, 
consequentemente, de 
veículos circulando por 
praias do litoral e cidades 
do interior do Estado 
de São Paulo. Pensando 
em um trajeto seguro e 
com o objetivo de manter 
uma convivência pacífica 
no trânsito, Juan Carlos 
Sanchez, diretor de Ed-
ucação para o Trânsito e 
Fiscalização do Detran.
SP, traz dicas e orien-
tações importantes para 
que todos curtam suas 
viagens de fim de ano de 
uma maneira tranquila 

e sem esquecer da segu-
rança viária.

Bebida e direção 
não combinam

“O álcool reduz os re-
flexos e a capacidade de 
reação do motorista, po-
dendo gerar acidentes. 
Dirigir exige máxima 
atenção, portanto, lem-
bramos que a mistura de 
bebida e direção não com-
bina. Além disso, motor-
istas flagrados embriag-
ados ou que se recusam 
ao teste do bafômetro 
recebem multa de quase 
R$ 3 mil e respondem a 
processo de suspensão 
da CNH. Quem apresenta 
mais de 0,34 miligramas 
de álcool por litro expeli-

do no sangue, responde 
na justiça por crime de 
trânsito.”  

Atenção aos limites 
de velocidade

“As estradas trazem 
diferentes limites de ve-
locidade segundo o seu 
traçado viário. É extrema-
mente importante que os 
condutores de veículos 
estejam atentos à sinal-
ização das pistas. Além 
disso, dirigir acima do 
limite máximo permitido 
pode aumentar o risco 
de envolvimento em aci-
dentes, por vezes graves, 
e gerar multas. Mantenha 
uma distância segura do 
veículo da frente para 
evitar colisões. Não se 
esqueça que dirigir em 
rodovia é diferente do que 
dirigir em cidade. Uma 
distração pode ser fatal.”

Descanso é essen-
cial!

“O descanso antes da 
viagem é fundamental 
para que o motorista faça 
uma viagem tranquila e 
segura, principalmente 
em trechos de longa 
distância. Uma noite de 
sono bem dormida faz 
com que o motorista es-
teja atento durante todo 
o trajeto.”  

Esteja com os docu-
mentos em dia e com 
o celular carregado

“O motorista deve por-
tar habilitação dentro da 
validade ou, no máxi-
mo, vencida há 30 dias. 
Lembrando que a nova 
legislação definiu um cro-
nograma completo para 
CNHs que tiveram venci-
mento entre 1/3/2020 
e 31/12/22. Já o veículo 
precisa estar com o li-
cenciamento em dia; a 
falta dele é uma infração 
gravíssima, que pode 
acarretar uma série de 
problemas para o propri-
etário, como apreensão 
do veículo, multa de R$ 
293,47 e sete pontos na 
carteira. Ambos os docu-
mentos estão disponíveis 
de forma digital; por-
tanto, não se esqueça de 
deixar o celular devid-
amente carregado caso 
seja abordado em alguma 
fiscalização. Porém não 
faça uso do aparelho en-
quanto dirige.”

Celular longe do 
volante

“O telefone celular só 
pode ser usado quando 
o veículo estiver estacio-
nado e motor desligado. 
Ele pode ser utilizado na 

função GPS, desde que o 
aparelho seja fixado no 
para-brisa ou no painel 
dianteiro. Quando esti-
ver ao volante, não faça 
selfie, foto ou vídeo da 
paisagem. Segundos de 
distração são suficientes 
para o envolvimento em 
um acidente de trânsito. 
Na estrada, isso pode ser 
fatal.”

Cinto e cadeirinha 
sempre!

“O cinto de segurança 
é item indispensável para 
o motorista e para todos 
os passageiros. Ele não 
deve ser retirado nem 
mesmo em casos de en-
garrafamento ou quando 
o sinal estiver vermelho. 
Crianças com idade su-
perior a sete anos e meio 
e inferior ou igual a dez 
anos ou crianças com al-
tura superior a 1,45m de-
verão, obrigatoriamente, 
ser transportadas no ban-
co traseiro, utilizando o 
cinto de segurança. Já 
pequenos entre zero e 
sete anos e meio precisam 
usar as chamadas “ca-
deirinhas”, que reduzem 
os riscos de ferimentos 
graves em casos de bati-
da ou freada repentina 
do veículo, pois limita o 

deslocamento do corpo 
da criança. “

Capacete sim, visei-
ra também

“Motociclistas costu-
mam reclamar do ca-
pacete na época do verão, 
porém, o calor não deve 
ser motivo para andar 
sem o equipamento ou 
com a viseira levanta-
da, pois o item protege 
a visão contra pedras 
e insetos, por exemp-
lo, que podem atingir o 
olho do motociclista. As 
mesmas regras valem 
para os passageiros das 
motos. Vale lembrar que 
crianças menores de sete 
anos ou que não tenham 
condições de se cuidar 
não podem ser transpor-
tadas em motos.”

Chinelo só fora do 
veículo

“O clima de férias e 
calor são convites para 
dar um descanso aos pés 
dos tênis e sapatos do 
dia a dia, mas ao dirigir 
nada de usar calçados 
que não se firmem nos 
pés ou que comprometam 
a utilização dos pedais, 
como chinelos, sandálias 
e tamancos. Nessa situ-
ação, o melhor é dirigir 
descalço.”

Da Redação

O Governador João 
Doria e o Prefeito eleito de 
Nova York, Eric Adams, 
participaram nesta sex-
ta-feira (3) do São Paulo 
Day, seminário para apre-
sentação de novas opor-
tunidades de negócios a 
empresários e investidores 
dos EUA.

Doria convidou Adams 
para uma visita a São Paulo 
para estreitar o intercâm-
bio entre gestões, o que foi 
respondido positivamente 
pelo político norte-amer-
icano.

“Defendo que São Paulo 
e Nova York trabalhem de 
forma ainda mais colabo-
rativa e cooperativa. Tenho 

certeza que o São Paulo 
Day será um grande pon-
to de partida para a etapa 
mundial pós-pandemia”, 
afirmou Doria.

“Quero dizer ao Prefeito 
Eric Adams que temos es-
pecial interesse em replicar 
experiências bem-sucedi-
das de Nova York em áreas 
como segurança pública, 
habitação popular e edu-
cação”, reforçou.

O São Paulo Day faz 
parte da missão oficial 
do Governo do Estado 
de inauguração do es-
critório comercial paulista 
na América do Norte. A 
operação da nova repre-
sentação fica a cargo da 
InvestSP, a Agência Paulis-
ta de Promoção de Investi-

mentos e Competitividade.
Convidado especial do 

São Paulo Day, Adams 
tem 61 anos, é ex-policial e 
toma posse como Prefeito 
de Nova York no próximo 
dia 2 de janeiro, sucedendo 
o correligionário democra-
ta Bill de Blasio.

Eleito com apoio do 
setor empresarial, Adams 
destacou a importância 
do intercâmbio com São 
Paulo e a atuação do Gov-
erno do Estado para o 
sucesso da vacinação no 
Brasil. “Governador, eu 
realmente gostaria de tirar 
meu chapéu para você. 
Enquanto outros não en-
tenderam que a vacinação 
era indispensável, você 
entendeu. Nós precisamos 

cumprimentá-lo por isso, e 
a história será gentil quan-
do refletir a sua admin-
istração e como o senhor 
pensou à frente”, disse 
Adams, que participou do 
evento por meio de video-
conferência.

O São Paulo Day foi re-
alizado no NY Palace Hotel 
e reuniu empresários e 
investidores brasileiros e 
dos EUA de diversos seto-
res como agroindústria, 
economia verde, energia, 
infraestrutura, logística, 
mercado financeiro, san-
eamento e saúde. O grupo 
acompanhou palestras 
e participou de debates 
com autoridades estaduais 
sobre os diferenciais e atra-
tivos da economia paulista.

As palestras aborda-
ram o panorama geral 
de São Paulo em áreas 
estratégicas, resultados da 
interação econômica entre 
o estado e outros países, o 
cenário positivo de cresci-
mento da economia pau-
lista acima da média bra-
sileira e as oportunidades 
locais de investimentos 
em inovação, tecnologia e 
saneamento.

Sobre a Missão NY
A Missão Nova York 

começou na última quar-
ta (1) e vai até a próxima 
segunda (6). A comitiva 
estadual é formada pelo 
Governador João Doria, 
o Presidente da InvestSP, 
Gustavo Junqueira, os 

Secretários de Estado Ju-
lio Serson (Relações In-
ternacionais), Henrique 
Meirelles (Fazenda e 
Planejamento) e Patricia 
Ellen (Desenvolvimento 
Econômico) e um grupo 
de 26 empresários com 
negócios em São Paulo.

Nova York passa a sedi-
ar o quarto escritório inter-
nacional da InvestSP – os 
demais ficam em Xangai 
(China), Dubai (Emirados 
Árabes Unidos) e Munique 
(Alemanha). O principal 
objetivo da iniciativa é 
fomentar o empreendedo-
rismo paulista e expandir 
a internacionalização da 
economia estadual com o 
novo escritório na América 
do Norte.

Da Redação

O Governador em ex-
ercício Rodrigo Garcia 
autorizou, nesta sex-
ta-feira (3), investimen-
tos estaduais de R$ 83,7 
milhões em novas obras 
e serviços públicos para 
diversos municípios da 
região de Campinas. Os 
anúncios foram feitos du-
rante visitas de Garcia às 
cidades de Espírito Santo 
do Pinhal, Mogi Guaçu e 
Holambra.

“Voltamos à região de 
Campinas a pedido do 
Governador João Doria, 
que está em uma missão 
internacional. E viemos 
para fazer entregas de 
obras e anúncios que 
simbolizam muito o mo-
mento pós-pandemia, de 
esperança por dias mel-
hores. Isso é olhar para o 
futuro”, declarou Garcia.

“É muito gratificante 
estar aqui celebrando 
bons projetos. Hoje, os 
números de São Paulo 
estão ajudando o Brasil 
porque tivemos a cora-
gem de fazer o que era 
certo e estamos saindo 
mais rápido da crise”, 
reforçou o Governador 

em exercício.
Os investimentos em 

recuperação e melhorias 
rodoviárias somam os 
valores mais expressivos 
e estão sob responsabi-
lidade da Secretaria de 
Logística e Transportes, 
pelo programa Novas 
Estradas Vicinais. Em 
Espírito Santo do Pin-
hal, primeira cidade a 
receber Garcia na tarde 
desta sexta, o Estado 
vai aplicar R$ 5,6 mil-
hões em obras na Estrada 
José Rubens Bartolomei 
(ESP-020), em trecho de 
6,6 km.

Em Mogi Guaçu, o 
Governador em exercício 
autorizou três ordens de 
serviços. A estrada MGG-
999 vai receber nova 
pavimentação em trecho 
de 7,7 quilômetros entre 
o distrito de Martinho 
Prado e o bairro Caju, sob 
investimento de R$ 19,9 
milhões.

Já a estrada MGG 010, 
que dá acesso ao bair-
ro da Roseira, receberá 
investimento de R$ 7,1 
milhões para recuper-
ação de um trecho de 9,4 
km. E outro trecho de 4,3 
km da estrada MGG 010 

terá obras estimadas em 
R$ 3,2 milhões.

Em Holambra, o Es-
tado vai investir em mel-
horias nas estradas HBR 
167 – trecho de 1,8 km 
até a localidade de Pedra 
Grande –, com R$ 2,8 
milhões, e HBR 165, com 
R$ 1,8 milhão para mel-
horias em uma extensão 
de 1,1 km até a região da 
Vila Nova.

Habitação
Garcia também con-

firmou investimentos 
sob supervisão da Sec-
retaria de Habitação. 
Ele autorizou a primeira 
fase de obras de 31 ca-
sas em Mogi Guaçu, no 
loteamento Araucária, 
com R$ 556 mil para 
urbanização dos lotes, 
pavimentação e redes de 
água e esgoto. Outros R$ 
600 mil do Programa Es-
pecial de Melhorias vão 
recuperar moradias em 
Artur Nogueira (R$ 200 
mil), Jaguariúna (R$ 200 
mil) e Santo Antônio de 
Posse (R$ 200 mil).

Espírito Santo do Pin-
hal vai receber 265 casas 
pela CDHU (Compan-
hia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano), 

com obras estimadas 
em R$ 14,4 milhões na 
primeira fase. Outras 
14 famílias do núcleo 
Parque São Judas II 
receberam títulos dos 
imóveis após regular-
ização. Também haverá 
recursos para melhorias 
habitacionais nos mu-
nicípios de Aguaí (R$ 
100 mil), Espírito Santo 
do Pinhal (R$ 200 mil), 
Itobi (R$ 100 mil), São 
João da Boa Vista (R$ 
200 mil), São José do 
Rio Pardo (R$ 200 mil), 
Tapiratiba (R$ 200 mil) 
e Vargem Grande do Sul 
(R$ 100 mil).

Desenvolvimento 
Regional

A Secretaria de Desen-
volvimento Regional 
também foi autorizada 
pelo Governador em ex-
ercício a firmar convê-
nios com Prefeituras da 
região para ampliação 
de infraestrutura urbana. 
Em Espírito Santo do 
Pinhal, o Estado vai inve-
stir em uma área de lazer 
no bairro Monte Alegre 
(R$ 400 mil); reforma de 
banheiros públicos (R$ 
100 mil); aquisição de 
um caminhão-pipa (R$ 

250 mil); e criação da 
unidade local de atendi-
mento do programa Casa 
da Mulher (R$ 765 mil)

Em Mogi Guaçu, o 
Governo de São Paulo 
destina verbas para reca-
peamento de asfalto (R$ 
10 milhões); instalação de 
iluminação pública LED 
(R$ 1 milhão); reforma 
da Praça da Capela (R$ 
1,5 milhão); aquisição de 
um triturador de galhos 
(R$ 300 mil); e obras do 
programa Nossa Rua (R$ 
2,5 milhões) em vias sem 
asfalto.

Em Holambra, haverá 
a construção do Centro 
Dia do Idoso (R$ 4 mil-
hões) e modernização de 
iluminação pública pelo 
programa Cidades Inteli-
gentes (R$ 1 milhão). Já a 
cidade de Santo Antônio 
de Posse vai receber R$ 
2 milhões para uma nova 
adutora de abastecimen-
to de água.

Poupatempo
Garcia ainda anun-

ciou a implantação de 
uma nova unidade do 
Poupatempo em Espíri-
to Santo do Pinhal, sob 
investimento estadual de 
R$ 130 mil. A unidade é 

a 111ª autorizada pelo 
Governo de São Paulo 
no plano de expansão 
liderado pela Prodesp – 
empresa de tecnologia 
do Estado – e que prevê 
instalações mais compac-
tas, com foco em serviços 
digitais.

Educação
Por meio da Secretar-

ia da Educação, o Gov-
ernador em exercício 
entregou uma unidade 
do programa Creche Es-
cola em Espírito Santo 
do Pinhal, com inves-
timento de mais de R$ 
1,7 milhão em parceria 
com a Prefeitura local. 
A 167ª Creche Escola 
da atual gestão estadual 
vai atender 130 alunos 
de zero a cinco anos de 
idade no município.

Desenvolvimento 
Social

Em Mogi Guaçu, Gar-
cia também autorizou a 
instalação de um Centro 
de Longevidade Ativa em 
Mogi Guaçu, por meio de 
convênio com a Prefeitu-
ra, que ficará responsável 
pela indicação de terreno 
e contratação da obra. O 
investimento estadual é 
previsto em R$ 850 mil.
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Secretaria de Educação investe em lousas digitais 
para modernizar ensino nas escolas municipais

De Itapira

A partir do ano que 
vem, professores da rede 

municipal de educação 
contarão com uma nova 
ferramenta que modern-
iza o ensino dos alunos e 

amplia as possibilidades 
para aplicação das disci-
plinas. A Secretaria Mu-
nicipal de Educação in-
vestiu R$ 5,6 milhões na 
aquisição de 151 lousas 
digitais que impactarão 
positivamente a quali-
dade do ensino público 
municipal.

Todas as salas de En-
sino Fundamental (1° a 
4° ano) serão equipadas 
com o novo sistema. Na 
Educação Infantil (Crech-
es e Pré-Escolas), haverá 
uma em cada unidade 
para realização de ativ-
idades específicas. “Nós 
sempre destacamos o nos-

so compromisso com a 
qualidade da Educação 
e esse investimento é de 
extrema importância para 
oferecer aos nossos pro-
fessores uma ferramenta 
que amplia as possibi-
lidades de aplicação de 
conteúdo em sala de aula, 
deixando as aulas mais 
dinâmicas e no mesmo 
contexto tecnológico em 
que atualmente quase 
todas as crianças já estão 
inseridas”, afirmou o Pre-
feito Toninho Bellini.

As lousas possuem cin-
co metros e são equipadas 
com sistema multimídia 
completo de som, ima-

gem e funcionalidade por 
toque. Seu software é eq-
uipado com diversas fer-
ramentas que auxiliam o 
professor na aplicação do 
conteúdo como correção 
de formas, pesquisa ráp-
ida, leitura de palavras, 
transformação de letra 
manuscrita em letra digi-
tal e outras, além de tam-
bém permitir a gravação 
das aulas. Além de fun-
cionar como digital, as 
lousas também possuem 
a funcionalidade de lousa 
de escrita. “É um verda-
deiro marco na educação 
itapirense. Nosso prefeito 
tinha esse compromisso 

com a modernização da 
educação e temos certeza 
que nossos alunos serão 
muito beneficiados com 
essa nova tecnologia”, 
disse a Secretária de Edu-
cação Regina de Santana 
Lago Gracini.

Uma das lousas dig-
itais já foi instalada em 
uma das escolas munici-
pais para início dos trein-
amentos. Desde o dia 23 
os professores dos CEIs 
(Centro de Educação In-
fantil), das Pré-Escolas e 
do Ensino Fundamental 
estão sendo capacitados 
para uso do novo equipa-
mento.

Prefeitura conclui pavimentação da estrada do 
Tanquinho

Prefeitura de Artur Nogueira e Senai abrem inscrições 
para curso gratuito de Inspetor de Qualidade 

Amparo reduz intervalo da dose de reforço 
contra a Covid-19 para 4 meses 

Pedreira reduz intervalo da dose de reforço contra 
COVID-19 de 5 para 4 meses

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da Sec-
retaria Municipal de Mo-
bilidade Urbana, concluiu 
nesta segunda-feira, dia 6 
de dezembro, a pavimen-
tação da Estrada Munici-

pal do bairro Tanquinho 
Velho até o condomínio 
Long Island. No total, 
foram pavimentados 3,7 
quilômetros da via.

Segundo o secretário 
de Mobilidade Urbana de 
Jaguariúna, Josino Silva, 
após superar alguns prob-

lemas técnicos, a obra foi 
retomada este ano e agora 
o trabalho foi concluído.

“Importante ressal-
tar que essa obra, uma 
antiga demanda dessa 
região da cidade, foi real-
izada sem nenhum custo 
para a Prefeitura, já que 

é a contrapartida de um 
empreendimento imo-
biliário na cidade”, afirma 
o secretário Josino Silva.

Ainda de acordo com 
Josino, na sequência será 
feito o trabalho de sinal-
ização horizontal e verti-
cal da estrada.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, em parceria 

com o Senai, está com as 
inscrições abertas para o 
curso profissionalizante 
e gratuito “Inspetor de 

Qualidade”. Ao todo, serão 
disponibilizadas 10 vagas, 
e os interessados devem se 
inscrever até o dia 10 de 
dezembro. 

De acordo com a Ad-
ministração Municipal, 
a capacitação terá carga 
horária de 160 horas, e as 
aulas serão ministradas no 
período de 14 de dezem-
bro de 2021 a 8 de março 
de 2022, de segunda a sex-
ta-feira, das 18h às 22h, na 
EMEF Prefeito Ederaldo 
Rossetti (CAIC).

AS INSCRIÇÕES

As inscrições se encer-
ram na próxima sexta-fei-
ra, dia 10 de dezembro, e 
devem ser feitas no Posto 
de Apoio ao Trabalhador 
(PAT), localizado no Nú-
cleo Administrativo, das 
8h às 17h. Para participar, 
é necessário ter concluído 
o Ensino Fundamental e 
ser maior de 16 anos. 

No momento da in-
scrição, os candidatos de-
vem levar os seguintes 
documentos pessoais 
(original e cópia): RG, 
CPF, comprovante de en-
dereço em nome do aluno 

ou representante legal e 
comprovante de escolar-
idade. Caso o candidato 
seja menor de 18 anos, 
será necessário o RG e 
CPF do pai ou da mãe, ou 
do responsável legal. 

A s  v a g a s  s e r ã o 
preenchidas por ordem de 
chegada e, caso haja alta 
procura, será feita uma 
lista de espera para o caso 
de novas turmas. Dúvidas 
podem ser esclarecidas 
pelo telefone (19) 3827-
5429. 

O CURSO

O Curso de Qualificação 
Profissional - Inspetor de 
Qualidade tem por objeti-
vo o desenvolvimento de 
competências relativas à 
condução e realização de 
inspeções de peças e con-
juntos mecânicos por meio 
de medições dimensionais 
e geométricas, no início, 
durante e ao término de 
cada etapa do processo de 
fabricação, utilizando in-
strumentos de medição e 
ferramentas da qualidade 
seguindo normas de saúde 
e segurança, técnicas e 
ambientais.

De Amparo

A Secretaria Munic-
ipal de Saúde começa 
hoje, 3 de dezembro, a 
aplicação da dose adi-
cional da vacina contra 
a Covid-19 para todos 
os maiores de 18 anos 

que tomaram a segunda 
dose da vacina contra a 
Covid-19 há no mínimo 
4 meses.

A medida vale para 
quem tomou duas dos-
es dos imunizantes do 
CoronaVac, AstraZeneca 
e Pfizer. Para as pessoas 

que tomaram a vacina 
Janssen, a dose de re-
forço também já está 
disponível e pode ser 
aplicada após 2 meses 
da dose única.

A decisão de redução 
do intervalo de 5 para 
4 meses é uma decisão 

do Governo do Estado 
após as primeiras con-
firmações de casos da 
variante ômicron no 
Brasil.

Em Amparo, a vaci-
nação contra a Covid-19 
acontece de segunda a 
sexta-feira em todas as 

USF da cidade, das 8h30 
às 13h. Além disso, USF 
Centro também está 
vacinando às terças e 
quintas-feiras das 17h às 
19h, e a USF São Dimas, 
no mesmo horário, de 
segunda à sexta-feira.

Para receber a tercei-

ra dose, a pessoa deve 
apresentar  um doc-
umento com foto e o 
cartão de vacinação que 
comprove a imunização 
com duas doses.

Vacina é proteção in-
dividual e coletiva! Não 
deixe de tomar a sua.

De Pedreira

O Governo do Estado 
de São Paulo anunciou 
nesta quinta-feira, 2 de 
dezembro, a redução de 
5 para 4 meses o inter-
valo para aplicação da 
Dose Adicional da vaci-
na contra a COVID-19. 
A decisão ocorre em 
meio às primeiras con-
firmações de casos da 
variante Ômicron no 
Brasil.

Segundo informou a 
secretária municipal de 
Saúde, Ana Lúcia Nieri 
Goulart, em Pedreira a 
medida passou a valer 

imediatamente e bene-
ficia quem tomou duas 
doses dos imunizantes 
da CoronaVac, Astra-
Zeneca ou Pfizer, nos 
meses de julho e agosto. 
“Solicitamos às pessoas 
que procurem os nossos 
Postos de Saúde de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h às 15h, ou os postos 
de saúde da Vila Ca-
nesso, Águas de Março, 
Central Municipal de 
Saúde, sempre das 16h 
às 18h. Aos sábados a 
vacinação acontece no 
Drive Thru e na Central 
de Saúde, ambos local-
izados na Rua Miguel 

Sarkis, Parque Indus-
trial”,  ressaltou Ana 
Lúcia. 

Para os que tomaram 
o imunizante de dose 
ú n i c a  d a  J a n s s e n , 
poderá receber a dose 
adicional  do mesmo 
imunizante com inter-
valo a partir de 2 meses. 
No entanto, na ausência 
da vacina da Janssen, 
que é o que acontece 
com Estado de São Pau-
lo já que o Ministério 
não disponibilizou dos-
es adicionais deste imu-
nizante, é possível ser 
administrada uma dose 
adicional da Pfizer.
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Agende sua visita.
R. Fabiano Pôrto, 85 – Jardim Nova Pinhal
(19) 3661-9444
escolachampagnat.com.br/pinhal

Na Escola Champagnat, acreditamos numa 
educação inovadora, com os melhores resultados 
e voltada para importantes valores. Aqui, seu filho 
desenvolve habilidades, como autonomia e trabalho 
em equipe, a partir de projetos, atividades de mão 
na massa e debates para resolução de problemas, 
sempre de forma colaborativa. Ele contará com:

●  Aprendizagem criativa;
●  Ensino forte em Língua Portuguesa e Matemática;
●  Tecnologia educacional em sintonia com o mundo;
●  Qualidade em educação para construir projetos
     de vida incríveis;
●  Convívio com projetos sociais;
●  Ações do Núcleo Pastoral;
●  E muitas outras vivências transformadoras.

formação
humana, digital e

transformadora.

De Mogi Guaçu

Na noite desta quar-
ta-feira, 1º de dezem-
bro, a Parada de Natal 
abriu a programação 
especial do Natal En-
cantado, promovido 
pela Prefeitura em 

parceria com a Asso-
ciação Comercial e In-
dustrial de Mogi Guaçu 
(Acimg). Centenas de 
pessoas prestigiaram 
o evento na Praça Rui 
Barbosa, o Recanto. 
Não faltaram anima-
ção, luzes e muito ma-

gia durante o desfi-
le em frente ao palco 
montado na Rua 13 de 
Maio, em frente à pra-
ça central da cidade.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti, o vice-prefei-
to major Marcos Tu-
ckumantel, secretários 

municipais e os vere-
adores Guilherme de 
Sousa Campos, Nata-
lino Tony Silva, Adria-
no Luciano Rodrigues, 
Luciano Firmino Viei-
ra e Judite de Oliveira 
participaram da aber-
tura ao lado do presi-
dente da Acimg, Edson 
Bombo. “Como gua-
çuano, esse é um dia 
feliz! Que bom ver a 
felicidade estampada 
nos rostos das pessoas. 
Estamos trabalhando 
pela cidade para trazer 
lazer e qualidade de 
vida. A população pre-
cisa ter esperança, paz 
e alegria e o restante 
é obrigação do prefei-
to em correr atrás e 
vou fazer isso todos os 
dias até o final do meu 
mandato”, destacou o 
prefeito.

Além dos enfeites 
natalinos, o Natal En-
cantado terá atrações 

artísticas gratuitas 
para toda a família até 
o 23 de dezembro. A 
Parada de Natal volta a 
ser realizada no dia 15, 
às 19h. Também have-
rá shows e apresenta-
ções culturais no Par-
que dos Ingás, na Praça 
Rui Barbosa, o Recan-
to, e no Teatro Tupec 
do Centro Cultural. A 
casinha do Papai Noel 
será instalada na Praça 
do Recanto e funciona 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 19h às 22h. O 
Parque dos Ingás, por 
sua vez, terá área de 
alimentação com food-
trucks.

Os eventos no Par-
que dos Ingás começa-
ram nesta quinta-feira, 
2 de dezembro, com o 
músico Mazinho Que-
vedo, mestre da vio-
la caipira, a partir das 
20h. Destaque também 
para a apresentação 

da Orquestra da Polí-
cia Militar do Estado 
de São Paulo na sexta-
feira, 3 de dezembro, 
a partir das 20h, com 
abertura por conta da 
Corporação Musical 
Marcos Vedovello. A 
programação segue até 
o dia 23 de dezembro 
com muita música, arte 
e dança. Ela pode ser 
conferida, na íntegra, 
abaixo ou no Portal do 
Governo, em www.mo-
giguacu.sp.gov.br.

A programação do 
Teatro Tupec, no Cen-
tro Cultural, começou 
no dia 5 de dezembro 
com a apresentação da 
Banda J3D, de repertó-
rio repleto de sucessos 
do pop rock. Às 20h 
se apresentou a Banda 
Pegada Universitária. 
Outras apresentações 
estão previstas para os 
dias 10, 11, 12, 17, 18 e 
19 de dezembro.

Centenas de pessoas acompanham Parada de 
Natal
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Regularização fundiária: Prefeitura e Estado realizam 
cadastramento de moradores a partir desta segunda-feira
De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra irá realizar a par-
tir desta segunda-feira, 
dia 6 de dezembro, o ca-
dastramento social dos 
moradores do bairro Vila 
Nova e da Colônia dos 
Pedroso. O objetivo é dar 
continuidade ao processo 
de regularização fundiária 
destas áreas por meio de 
convênio com o Programa 
Cidade Legal, do Governo 
do Estado de São Paulo.

As equipes, identifica-
das com crachás, visitarão 
as casas, farão entrevis-

tas com os moradores e 
solicitarão documentos. 
A orientação é que resi-
dentes desses locais se-
parem RG, CPF (pessoas 
casadas devem apresentar 
os documentos de ambos); 
certidão de casamento 
ou de óbito (no caso de 
moradores viúvos); pacto 
antenupcial; formal de 
partilha (para pessoas di-
vorciadas); comprovante 
de residência anterior ao 
ano de 2016; comprovante 
de residência atual; carnê 
do IPTU e comprovante 
de aquisição do lote (con-
trato de compra e venda, 

declarações ou recibos). 
Caso o imóvel seja aluga-
do, é importante que os 
proprietários ou a imo-
biliária sejam avisados 
sobre a ação.

“É muito importante 
que os moradores aten-
dam a equipe usando a 
máscara de proteção fa-
cial e apresentem os doc-
umentos solicitados, já 
separados previamente”, 
informou o diretor munic-
ipal de Desenvolvimento 
Econômico e Habitação, 
Reinaldo Pavão. “O cadas-
trador irá fotografar a doc-
umentação e encaminhar 

para o cartório. Esta é uma 
etapa fundamental para 
o sucesso e conclusão do 
trabalho”.

Programa Cidade Legal
O Cidade Legal é um 

programa do Governo 
do Estado de São Paulo 
que auxilia os municípios 
paulistas na regularização 
de áreas que estão em 
desconformidade com a 
lei. A iniciativa tem como 
objetivo acelerar e des-
burocratizar o processo 
de adequação cadastral 
dos imóveis em situação 
irregular. Para isso, os 

moradores recebem, sem 
custo, assessoria para in-
termediar o registro dos 
projetos nos cartórios, 
segurança jurídica, aces-

so ao mercado formal de 
crédito, possibilidade de 
comercialização e trans-
ferência do bem para fil-
hos ou herdeiros.

Poupatempo de Itapira começa a operar em fase 
de testes

Prefeitura de Artur Nogueira já realizou 90 pregões 
eletrônicos e garante economia aos cofres públicos 

Amparo testou mais de 500 crianças para a 
Covid-19

De Itapira

O posto do Poupatem-
po de Itapira começou 

a funcionar em fase de 
testes na última quar-
ta-feira, 1° de dezembro. 
A unidade está insta-

lada na Rua José Ivalt 
Fernandes, n° 55, no 
mesmo prédio onde fun-
cionava o Detran.SP. “É 
uma grande conquista 
que está se tornando 
realidade em nosso mu-
nicípio. Desde junho, 
quando tivemos a con-
firmação do Governo 
do Estado de São Paulo 
que nosso pedido para a 
vinda desse posto para 
Itapira seria atendido, 
estamos nos dedicando 
às reformas e adaptações 
necessárias no prédio”, 
afirmou o Prefeito Ton-
inho Bellini, que mantém 
as tratativas junto ao 
Governo do Estado des-

de o início do ano. Con-
forme adiantou o chefe 
do Executivo, a previsão 
é que o posto seja oficial-
mente inaugurado ainda 
neste mês de dezembro, 
mas a data depende de 
agendamento do Estado. 

Esse período de fun-
cionamento experimen-
tal tem como objetivo 
reforçar o treinamento 
dos atendentes e corrigir 
possíveis falhas antes 
que a unidade comece 
a funcionar de maneira 
oficial. Por esse motivo, 
a cidade de Itapira ain-
da não aparece como 
opção de agendamento 
de serviços presenciais 

e só serão atendidas as 
demandas espontâneas. 
Quando entrar em ple-
no funcionamento, o 
posto poderá fazer até 
300 atendimentos diári-
os de serviços que de-
mandem a presença do 
cidadão, como a solici-
tação de RG (primeira 
via e renovação), alter-
ação de dados cadastrais 
da CNH, mudança na 
característica ou trans-
ferência interestadual de 
veículo. Atendimentos 
da Secretaria Estadual de 
Educação e da Prefeitura 
também serão feitos no 
local, que funcionará de 
segunda a sexta das 9h00 

às 17h00 e aos sábados 
das 9h00 às 13h00.  At-
ravés dos canais eletrôni-
cos do Poupatempo (site, 
aplicativo e totens de 
atendimento), o cidadão 
conta com aproximada-
mente 170 serviços que 
não precisam de atendi-
mento presencial.

O investimento para 
implantação da unidade 
do Poupatempo em Ita-
pira é de R$ 435 mil, 
sendo R$ 160 mil do 
Governo do Estado de 
São Paulo e o restan-
te de contrapartida da 
Prefeitura para todas as 
reformas e adequações 
do prédio.

De Artur Nogueira

Prezando pela econo-
mia e transparência, 
a Prefeitura de Artur 
Nogueira realizou, em 
menos de um ano, 90 
pregões eletrônicos para 
compra de bens e serviços 
no município. O núme-
ro corresponde a 82 % 
dos pregões realizados 
de abril a novembro de 
2021.

Durante esse período, 
a Administração Munic-
ipal participou de 109 
pregões, sendo que 19 
foram presenciais e 90 
eletrônicos. Com isso, 
o Executivo efetivou 11 
convites, 5 chamadas 
públicas e ainda registrou 
3 concorrências públicas.

O número é signif-
icativo para a Gestão 
Municipal, visto que o 
pregão eletrônico é uma 
modalidade licitatória 
ágil, transparente e que 
possibilita uma nego-
ciação eficaz entre a ad-
ministração pública e os 
licitantes. Além disso, 
a modalidade on-line 
do pregão proporciona 
economia aos cofres, uma 
vez que empresas de todo 
o país podem ter acesso 
e concorrer ao pregão, 
aumentando a disputa da 
licitação. 

Para o prefeito Lucas 
Sia (PSD), a modalidade 
eletrônica demonstra a 
seriedade da gestão ao 
administrar os recursos 
públicos. “A facilidade 

para participar e a rapi-
dez dos processos nos 
possibilitou uma redução 
significativa de custos nas 
compras públicas. Em 
algumas situações, en-
contramos empresas que 
ofereceram preços pela 
metade do que outras já 
haviam nos oferecido. 
Aumentar a quantidade 
de participantes, permite 
uma maior concorrência 
e, consequentemente, 
a escolha de propostas 
mais vantajosas”, pon-
tuou.

O prefeito destaca que 
o pregão eletrônico nun-
ca foi usado com tanta 
frequência na história 
do município. “Ele está 
garantindo mais trans-
parência nas compras 

de bens e serviços públi-
cos do município. Nos-
sa gestão preza pela in-
ovação e, principalmente, 
preza pela economia para 
os cofres municipais”, 
destacou. 

Sia ainda explica que 
a agilidade do processo 
é possível, pois, embora 
a tramitação seja a mes-
ma do pregão presen-
cial, com possibilidade 
de recursos e prazo para 
entrega de documentos, 
como determina a leg-
islação, na modalidade 
eletrônica alguns prazos 
de tramitação podem ser 
reduzidos.

Em Artur Nogueira, 
o pregão eletrônico está 
sendo realizado em ses-
são pública, por meio 

da internet, mediante 
condições de segurança 
- criptografia e auten-
ticação - em todas as 
suas fases. Os trabalhos 
serão conduzidos por 
servidor concursado do 
município, designado e 

denominado pregoeiro.
No Brasil, o processo 

já é realizado há cerca 
de 20 anos em diversas 
cidades, além de órgãos 
públicos estaduais. Já 
no Governo Federal ele é 
utilizado desde 2002.

De Amparo

A  P r e f e i t u r a  d e 
Amparo real izou no 
Centro e  Distritos a 
testagem de 516 alunos 
de 4 a 10 anos de idade 
para a Covid-19..A te-
stagem teve foco em 
alunos da escolas de 

Amparo, da rede mu-
nicipal, estadual e par-
ticular.

U m  t o t a l  d e  5 1 6 
alunos foram testados, 
nos postos montados 
na Praça Pádua Salles, 
Rodoviária do São Di-
mas e subprefeituras 
de Três Pontes e em 

Arcadas.
Apenas dois alunos 

testaram positivo para 
Covid-19,  sendo um 
positivo lgg (quando 
o paciente já  teve a 
infecção há mais de 3 
semanas e está pos-
sivelmente imunizado) 
e outro positivo lgm 

(quando o paciente está 
ou esteve infectado, 
contaminado recente-
mente e o corpo ainda 
pode estar lutando con-
tra a infecção).

A ação foi coordena-
da pelas secretarias de 
Educação e Saúde do 
Município.
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Empresas e profissionais liberais devem regularizar 
cadastro mobiliário

Ordem de Serviço é assinada e Cempi da Vila Dias 
passará por reforma

Esporte busca captação de recursos para
desenvolvimento de projetos

Governador em exercício anuncia R$ 50 milhões de 
investimentos para Mogi Guaçu

De Mogi Guaçu

De acordo com o De-
creto Municipal 25.440, 
de 16 de julho de 2021, as 

pessoas físicas ou jurídi-
cas e equiparadas têm 
até o próximo dia 31 de 
dezembro para realizar 
o recadastramento de 

inscrição mobiliária. O 
objetivo da medida é 
garantir o andamento 
de processos adminis-
trativos com segurança 
e, principalmente, reg-
ularizar a situação do 
cadastro mobiliário e do 
alvará municipal destes 
contribuintes de Mogi 
Guaçu.

A Secretaria Munic-
ipal de Planejamento e 
Desenvolvimento Urba-
no (SPDU) informou que, 
até o momento, apenas 
40% das empresas efet-
uaram o recadastramen-
to. Somente em 2021, a 
Administração Munic-
ipal prorrogou o prazo 
do recadastramento por 

duas vezes com intuito 
de dar oportunidade para 
todas as pessoas físicas 
ou jurídicas e equipara-
das de regularizarem a 
inscrição municipal.

É importante ressaltar 
que o recadastramento 
só está sendo realiza-
do virtualmente pelo 
Sistema Integrado de 
Gestão de Cadastro Mo-
biliário – Empresa Fácil, 
disponível no site da Pre-
feitura de Mogi Guaçu 
no endereço https://
mogiguacu.mitraonline.
com.br/empresafacil.

Entre  os  serviços 
oferecidos pelo sistema 
Empresa Fácil estão a 
abertura de empresas, 

solicitação de inscrição 
municipal, alteração ca-
dastral (incluindo mu-
dança de razão social), 
baixa cadastral (para 
encerramento da empre-
sa) e alvará de funciona-
mento.

“O sistema permite 
também a consulta da 
viabilidade por atividade 
ou por endereço, para fu-
turas instalações, seguin-
do a lei de zoneamento 
municipal. A atualização 
é importante porque per-
mite a baixa de inscrições 
no cadastro mobiliário, 
relativo as atividades 
econômicas desenvolvi-
das por todas as pessoas 
físicas e jurídicas”, expli-

cou o secretário da pasta, 
Eduardo Schimidt.

Após acessar o Empre-
sa Fácil, na aba ‘manual 
de orientações’, o usuário 
tem disponível a lista de 
todos os documentos 
que precisarão ser dig-
italizados e anexados, 
como cartão CNPJ, doc-
umentos pessoais, entre 
outros. “Ao fim, o re-
sponsável pelo cadastro 
mobiliário poderá acom-
panhar a tramitação do 
deferimento ou indefer-
imento do seu pedido, 
por meio de mensagem 
enviada para o e-mail 
registrado no ato do reca-
dastramento”, concluiu 
ele.

De Mogi Mirim

Ir à escola e frequen-
tar um ambiente sempre 
renovado, limpo e orga-
nizado. Este é um dos 
ingredientes para uma 
receita de sucesso quan-
do o assunto é aprender. 
Comprometida com este 
viés, a Prefeitura deu um 
novo passo nesta sema-
na, com a assinatura da 
ordem de serviço para 
a reforma de mais uma 
Unidade Educacional.

Na quarta-feira (1º), 
na Estação Educação, foi 
formalizada a reforma 
do Centro Educacional 
Municipal de Primeira 

Infância (Cempi) Maria 
Bueno de Amoedo Cam-
pos, na Vila Dias.

Compuseram a mesa 
principal o Prefeito Paulo 
Silva, a Secretária de Ed-
ucação, Ana Lúcia Bueno 
Peruchi, o Secretário 
de Obras, Paulo Rober-
to Tristão, a Presidente 
da Câmara Municipal, 
Sônia Módena e o repre-
sentante da empresa GR 
Engenharia Construções 
Ltda., Rodrigo Araújo. 
Também esteve presente 
o vereador Márcio Evan-
dro Ribeiro.

O  T e r m o  d e  H o -
mologação foi publicado 
no Jornal Oficial do Mu-

nicípio no dia 6 de no-
vembro. O investimento 
será de R$ 659 mil e o 
prazo de conclusão das 
obras é de seis meses. 
Aliás, na quarta-feira 
(1º) foi assinada a Ordem 
de Serviço, permitindo, 
assim, que as obras já 
sejam iniciadas. Para o 
Prefeito Paulo Silva, as 
reformas dos prédios 
públicos são ações pri-
oritárias, já que resul-
tarão em locais apropri-
ados para o atendimento 
à população. 

No início do ano, o 
Cempi foi diagnosticado 
com inúmeros problemas 
estruturais, se tornando 

inviável receber alunos e 
servidores. No total, são 
22 docentes, sendo sete 
professores e 15 educa-
dores, com atendimen-
to a 107 crianças. Elas 
foram transferidas, pro-
visoriamente, ao Cempi 
Alfredo Bérgamo (Caic), 
no Jardim Europa, e re-
tornarão à Vila Dias as-
sim que for concluída a 
reforma.

Em novembro, outra 
Cempi, a Fortunata Ber-
tolazzo Albano, localiza-
da no bairro Santa Cruz, 
também teve anunciado 
um serviço de melho-
rias. A reforma acon-
tece após acordo entre o 

SAAE (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgotos) 
e as empresas Promoval 
07 Empreendimentos 
Imobiliários SPE Ltda e 
Promoval SPE 10 Villa 

Francesa Ltda. O valor 
destinado para a reforma 
será de R$ 533.500,84 e 
o prazo para a conclusão 
é de três meses após o 
início do trabalho.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL) 
está captando, por meio 
da Lei de Incentivo ao 
Esporte (lei federal nº 
11.438/06), recursos pro-
venientes de renúncia fis-
cal de empresas para que 
sejam aplicados em pro-
jetos esportivos em Mogi 
Guaçu, que atenderão cri-
anças e adolescentes de 5 
a 18 anos da rede pública 
de ensino.

O assessor e coorde-
nador de Esportes, May-
con Cléber Tomé, ex-
plicou que três projetos 
aguardam apoio e patrocí-
nios financeiros para que 
possam ser iniciados sen-
do: Formando Campeões 
– Esporte Mogi Guaçu 
– R$ 166.315,60; Fute-
bol Americano e Beise-
bol Mogi Guaçu – R$ 
175.988,19 e Atletismo e 
Ginástica Rítmica Mogi 
Guaçu – R$ 226.036,80.

A pasta tem até o próx-

imo dia 31 para conseguir 
recursos referentes ao 
exercício de 2021, que 
serão destinados para o 
início do desenvolvimen-
to destes projetos no ano 
de 2022. “Os projetos 
têm como objetivo captar 
recursos junto as empre-
sas por meio da renúncia 
fiscal de 1% do imposto 
de renda a recolher. Mais 
do que um instrumento 
jurídico, trata-se de uma 
inovação e um avanço na 
consolidação do paradig-

ma do esporte como um 
meio de inclusão social”, 
contou.

Segundo ele, os pro-
gramas da Lei de Incen-
tivo têm o propósito de 
potencializar as ações 
da Secretaria de Esporte 
e Lazer e o fomento das 
atividades esportivas de 
futebol de campo, futsal, 
vôlei, basquete, hande-
bol, atletismo, ginástica 
rítmica, futebol amer-
icano e beisebol. “Por 
meio de doações e pa-

trocínios, os projetos exe-
cutados via Lei de Incen-
tivo ao Esporte atendem 
crianças, adolescentes, 
jovens, adultos e ido-
sos, além de garantir o 
suporte necessário para 
os alunos/atletas”, res-
saltou.

Para apoio e patrocí-
nio financeiro de cada 
projeto, seguem os dados 
bancários:

F o r m a n -
do Campeões – Es-
porte Mogi Guaçu

Banco do Brasil
Agência: 1172 – X
C/C: 54.622 – 4

F u t e b o l  A m e r -
i c a n o  e  B e i s e -
bol Mogi Guaçu

Banco do Brasil
Agência: 1172 – X
C/C: 54.774 – 3

Atletismo e Ginásti-
ca Rítmica Mogi Guaçu

Banco do Brasil
Agência: 1172 – X
C/C: 54.286 – 5

De Mogi Guaçu

O prefeito Rodrigo 
Falsetti recebeu na tarde 
desta sexta-feira, 3 de 
dezembro, o governador 
em exercício Rodrigo 
Garcia no Teatro Tu-
pec do Centro Cultural, 
quando foram anuncia-
dos R$ 50 milhões para 
o município. O evento 
foi acompanhado pelo 
vice-prefeito major Mar-
cos Tuckumantel, por 
políticos de toda a região 
e de quatro deputados: 
Barros Munhoz (estad-
ual), Edmir Chedid (es-
tadual), Arnaldo Jardim 
(federal) e Vanderlei 
Macris (federal). Tam-
bém estiveram no mu-
nicípio os secretários de 
Estado João Octaviano, 
de Logística e Trans-
portes e Flávio Âmary, 

de Habitação.
“Se governa trabalhan-

do muito, ouvindo as 
pessoas e tomando as 
decisões. Se hoje estamos 
anunciando esse investi-
mento de R$ 50 milhões 
é porque tomamos as 
decisões certas. Não é 
fácil administrar sozin-
ho, tem que ter equipe e 
planejamento. Aproveito 
essa visita a Mogi Guaçu 
para renovar nosso com-
promisso com a cidade”, 
comentou o governador 
em exercício Rodrigo 
Garcia.

Os investimentos em 
recuperação e melhorias 
rodoviárias somam os 
valores mais expressivos 
e estão sob responsabi-
lidade da Secretaria de 
Logística e Transportes 
pelo programa Novas 
Estradas Vicinais. O gov-

ernador em exercício 
autorizou três ordens 
de serviços. A estrada 
MGG-999 vai receber 
nova pavimentação em 
trecho de 7,7 quilômetros 
entre o distrito de Mar-
tinho Prado Júnior e o 
Bairro do Caju num valor 
de R$ 19.905.410,23.

Já a estrada MGG 
010, que dá acesso ao 
bairro da Roseira, rece-
berá investimento de R$ 
7.161.884,07 para recu-
peração de um trecho de 
9,4 km. E outro trecho de 
4,3 km da estrada MGG 
010 (Estrada Municipal 
Vicente Ortiz de Camar-
go) terá obras estimadas 
em R$ 3.217.122,03.

Rodrigo Garcia tam-
bém confirmou investi-
mentos sob supervisão da 
Secretaria de Habitação 
e autorizou a primeira 

fase de obras de 31 casas 
no loteamento Jardim 
Araucária com R$ 556 
mil para urbanização dos 
lotes, pavimentação e 
redes de água e esgoto. 
O Governo de São Paulo 
também destinou verbas 
para recapeamento de 
asfalto (R$ 10 milhões); 
instalação de iluminação 
pública LED (R$ 1 mil-
hão); reforma da Praça da 
Capela (R$ 1,5 milhão); 
aquisição de um tritura-
dor de galhos (R$ 300 
mil); e obras do programa 
Nossa Rua (R$ 2,5 mil-
hões) em vias sem asfalto.

Garcia também autor-
izou a instalação de um 
Centro de Longevidade 
Ativa em Mogi Guaçu, 
por meio de convênio 
com a Prefeitura, que 
ficará responsável pela 
indicação de terreno e 

contratação da obra. O 
investimento estadual é 
previsto em R$ 850 mil.

“São R$ 50 milhões 
anunciados aqui, em um 
único dia. Montante que 
equivale a 10% do orça-
mento anual de Mogi 
Guaçu. Uma conquista 
histórica e sem prece-
dentes em nossa cidade”, 
comemorou o prefeito 
Rodrigo Falsetti, que, 

durante o evento, agrade-
ceu o Governo do Estado 
e também os deputados 
presentes pelo empenho 
em ajudar Mogi Guaçu. 
“Esses investimentos são 
fruto do bom relaciona-
mento com o Governo 
do Estado e com lider-
anças importantes de São 
Paulo, construído desde 
o início desta Adminis-
tração”, ressaltou.
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Ex-atleta do ‘Projeto Campeões’ de Jaguariúna é destaque no 
skate mundial

De Jaguariúna

A skatista Marina Ga-
briela, de Jaguariúna, 
ficou entre as melhores 
no STU Open Rio de 
street skate, realizado 
neste domingo, no Rio 
de Janeiro. Marina ficou 
com a sétima colocação 
na modalidade que foi 

vencida por Rayssa Leal, 
vice-campeã olímpica e 
que também contou com 
a participação de outras 
estrelas do esporte, como 
Pâmela Rosa.

Marina é ex-aluna do 
Projeto Campeões, da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer da Pre-
feitura de Jaguariúna. Se-

gundo o secretário de Es-
portes, Rafael Blanco, ela 
fez parte por muitos anos 
da equipe de basquete de 
Jaguariúna, mas também 
treinava skate, modali-
dade que agora se destaca 
competindo entre as mel-
hores atletas do mundo.

“Hoje, com o cresci-
mento da modalidade 

skate, Marina é símbo-
lo para uma geração de 
skatistas que buscam se 
desenvolver através do 
novo projeto de escolinha 
de skate oferecido pela 
secretaria, com o profes-
sor Alex Aguiar, um dos 
precursores da modal-
idade na cidade”, disse 
Blanco.

Horto Florestal é aberto ao público em Mogi Mirim

Prefeitura realizará 1ª Feira Livre do Pastel em 
Artur Nogueira

Embalagens tornam flores e plantas mais atrativas 
como presente de Natal

De Mogi Mirim

A partir da última sex-
ta-feira (3), a população 
terá acesso a um novo 
local para a realização de 
caminhadas, ciclismo e 
encontro com os amigos 
em uma área totalmente 
arborizada, o Horto Flo-
restal. A iniciativa segue 
orientação do Prefeito 
Paulo Silva. O local fun-
cionará, inicialmente, de 
segunda a sexta-feira, 
das 7h30 às 16h30, com 
entrada pelo numeral 874 
da Rua Sete de Setembro. 

Os munícipes poderão 
utilizar o espaço para 
fazer caminhada, ciclis-
mo, entre outras práticas 
esportivas, bem como 
realizar piqueniques e 

recreações diversas. Mas, 
será proibida a realização 
de fogueiras, bem como 
o descarte de resíduos. 
Também serão respeita-
dos todos os protocolos 
vigentes de vigilância san-
itária.

O anúncio ocorreu em 
evento realizado no local, 
nesta quinta-feira (2), 
onde agora também estão 
instaladas as Secretarias 
de Meio Ambiente e de 
Agricultura, sob a gestão 
do Secretário Oberdan 
Quaglio. A Vice-Prefeita 
Maria Alice Mostardinha, 
a Presidente da Câmara 
Municipal Sônia Móde-
na e os vereadores Ci-
noê Duzo, Luzia Cris-
tina Cortes Nogueira e 
Mara Choquetta, além 

de Secretários Munici-
pais e o pesquisador re-
sponsável pelo Instituto 
Florestal Ivan Soares par-
ticiparam da cerimônia. 
Em virtude de viagem à 
Brasília para defender 
interesses do município, 
o Prefeito Paulo Silva não 
pode comparecer. 

A área situada no bair-
ro do Aterrado pertencia 
ao Governo do Estado, 
já que ali, por muitos 
anos, funcionou a Es-
tação Experimental de 
Mogi Mirim. O órgão era 
administrado pelo Insti-
tuto Florestal, vinculado 
à Secretaria de Estado do 
Meio Ambiente. No final 
de 2020 foi concluído 
o processo de cessão da 
área à Prefeitura. Em 

2021, inúmeras melhorias 
foram feitas no espaço. 

Importante destacar 
também que, diferente do 
Horto, não está prevista a 
reabertura do Zoológico 
Municipal neste momen-
to. A Secretaria de Meio 
Ambiente já trabalha para 
a contratação de uma 
ONG que fará a gestão do 
zoo e, assim, viabilizar a 
abertura do espaço para 
a população. 

Horto 
Cortada pela SP-147, o 

Horto Florestal engloba 
1.498.000 m² e inclui 
o Zoológico Municipal 
“Luiz Gonzaga de Amoe-
do Campos”. Para se ter 
uma ideia da dimensão do 
espaço, o zoo representa 

cerca de 5% da área que 
é considerada uma faixa 
de transição ecológica, já 
que parte dela é formada 
por mata de cerradão, en-
quanto a outra é de mata 
atlântica. 

O Horto Florestal já 

chegou a produzir, an-
ualmente, um milhão de 
mudas. Agora, o Viveiro 
Municipal, também insta-
lado no local, terá como 
uma de suas metas, am-
pliar a cobertura vegetal 
no município. 

De Artur Nogueira

Aos fãs  da massa 
fininha, crocante e re-
cheada, a Prefeitura de 
Artur Nogueira anuncia 
a 1º Feira Livre do Pastel. 
O evento gastrônomi-
co acontece na próxima 
quinta-feira, dia 09 de 
dezembro, das 12h às 22h, 
na Rua Sete de Setembro, 
no Centro. A atração in-
tegra a programação de 
fim de ano “Artur Noguei-

ra Iluminada 2021”. 
A Feira é uma real-

ização da secretaria de 
Cultura e Turismo, com 
apoio do departamento 
de Fiscalização e Postu-
ra, do departamento de 
Trânsito, e do Comércio 
Local. O evento seguirá os 
protocolos sanitários de 
combate ao coronavírus, 
tais como uso obrigatório 
de máscara e álcool em 
gel. 

De acordo com o pre-

feito Lucas Sia (PSD), 
a 1ª Feira Livre do Pas-
tel será mais uma opção 
de lazer para as famílias 
nogueirenses, e ainda 
incentivará as vendas dos 
feirantes locais. “Convido 
a população a prestigiar 
mais essa realização, que 
integra nossas festivi-
dades de fim de ano. Tudo 
está sendo preparado 
com muito carinho e re-
sponsabilidade, para que 
nossos munícipes possam 
aproveitar bons momen-
tos em família”, frisou. 

SABORES VARIADOS
Durante o evento in-

édito no município, os 
visitantes poderão escol-
her sabores tradicionais 
de pastéis, entre doces, 
salgados e os do tipo 
gourmet. Na barraca do 
Pastel no Grau, por ex-
emplo, serão oferecidas as 
seguintes opções: carne, 
queijo, pizza, frango, cal-
abresa, carne seca, frango 

com catupiry, carne com 
queijo, queijo com bacon, 
costela desfiada, camarão, 
carne seca com catupiry, e 
brócolis com queijo.

Na barraca dos Perei-
ra’s Pastel também não 
faltarão opções: carne, 
queijo, pizza, frango, 
carne seca, palmito, cal-
abresa, além das variações 
de carne com queijo, quei-
jo com bacon, frango com 
catupiry, brócolis com 
queijo, costela, camarão 
e os especiais Português 
e Paulista.

Já na barraca da Janaí-
na e do Márcio serão 
oferecidos pastéis no sa-
bor carne, queijo, pizza, 
carne com queijo, frango 
com catupiry, palmito e 
carne seca. Haverá ainda 
as opções doces: briga-
deiro, chocolate ao leite 
ou com avelã, goiabada 
com queijo, chocolate 
branco, creme de amen-
doim e banana com cane-
la. 

Por fim, a barraca 
do Nezinho e da Vivi-
ane também oferecerá 
uma explosão de sabores: 
carne, queijo, pizza, fran-
go, calabresa, carne com 
queijo, carne com requei-
jão, carne com ovo, dois 
queijos, frango com que-
ijo, frango com requeijão, 
calabresa com queijo, 
calabresa com requei-
jão, bacon com queijo, 
palmito, palmito com 
queijo, milho com quei-
jo, milho com requeijão, 
carne seca, carne seca 
com cebola, carne seca 
com queijo, carne seca 
com requeijão, portugue-
sa e especial. Há ainda as 
opções doces como choc-
olate ao leite, goiabada 
com queijo, doce de leite, 
e de banana/leite conden-
sado e canela.  

O festival ainda terá 
vendas de bebidas, como 
refrigerante, suco e água, 
e contará com uma Van 
do Chopp, com opções 

de Pilsen, Ice, Vinho, 
Pêssego, Escuro e Puro 
Malte.

BARRACAS BENEFI-
CENTES

Além de divertir a 
população, o evento ar-
recadará fundos para en-
tidades do município. No 
dia, moradores também 
poderão comprar na bar-
raca da Associação de 
Pais e Amigos Excepcio-
nais (Apae). Lá, as opções 
serão carne, queijo, pizza, 
frango, carne com queijo, 
frango com catupiry, ba-
calhau, banana com cane-
la, chocolate e chocolate 
com banana. 

SERVIÇO
1ª Feira Livre do Pas-

tel?
Quando: 9 de dezem-

bro
Horário: 8h às 22h ?
Onde: Rua Sete de Se-

tembro - altura da Padaria 
Pão de Ouro

Da Redação

As flores e plantas or-
namentais vão além da 
decoração nas festas de 
fim de ano. Para torná-
las ainda mais atrativas 
também como presentes 
de Natal, os produtores 
estão investindo cada 
vez mais na apresen-
tação, fazendo com que 
cheguem ao mercado 
em criativas embala-
gens ou preparadas para 
chamar a atenção dos 
consumidores. É o caso 
das tinturadas e das “ma-
quiadas, que começou 
com rosas e orquídeas 
anos atrás e, agora, che-

gam às diversas varie-
dades de suculentas e 
até às tradicionais tuias, 
popularmente conheci-
das como pinheirinho de 
Natal.

Em época de pandemia 
e economia apertada, 
com dólar e euro muito 
elevados, é difícil para 
os produtores investirem 
em novas variedades, já 
que os melhoramentos 
genéticos são caros e de-
mandam longos períodos 
de testes. Para chegar ao 
consumidor, desde a sua 
criação, uma nova varie-
dade demora, em média, 
cerca de sete anos. No 
entanto, por já contar 

com um leque de mais 
de 3.500 variedades de 
cerca de 300 espécies, o 
mercado floricultor tem 
encontrado na criativi-
dade as opções para cus-
tomizar flores e plantas 
transformando-as em 
novidades aos olhos dos 
consumidores.

A expectativa da Co-
operativa Veiling Hol-
ambra para o período de 
Natal e fim de ano é de 
crescimento. Graças ao 
avanço da imunização e 
à liberação de eventos, a 
estimativa para as festas 
de fim de ano é de um 
crescimento em torno de 
10% no volume de produ-

tos comercializados, em 
relação aos resultados 
alcançados em 2020, 
quando, nesta época, 
foram negociados cerca 
de 26 milhões de uni-
dades (período de 29/11 
a 26/12). As poinsettias, 
conhecidas como Flor do 
Natal, permanecem em 
alta. O produtor Renée 
Vernoy informa ter ven-
dido antecipadamente 
toda a sua produção de 
140 mil vasos (pote 11). 
O volume produzido este 
ano é o mesmo de 2020.

Ideias criativas
As tradicionais tuias 

holandesas verdes, na 

versão mini, as echeve-
rias e os cactos “Mickey” 
passaram pelo “make-
up” e estão mais decora-
tivas nas cores vermelho 
e prata. Diferentes varie-
dades de suculentas – as 
queridinhas dos colecio-
nadores - ganharam cha-
mativas embalagens com 
desejos de Feliz Natal 
ou na forma de chapéu 
nordestino.E bastou co-
locar um delicado laço 
de fita vermelha para 
amarrar as pontas das 
sansevierias cilíndricas 
já entrelaçadas na forma 
de tranças para torná-
las perfeitas para a dec-
oração do Natal. Tam-

bém os bulbos de Ama-
ryllis foram envolvidos 
em decorativos suportes 
de parafina ou “vestidos” 
com graciosas capas de 
crochê com estampas do 
Papai Noel, de pinguins 
e ursos. 

“Todas as sugestões de 
flores e plantas servem 
não apenas para dec-
orar os ambientes como 
para presentear as pes-
soas neste Natal. É um 
presente singelo e que 
deixa qualquer ambiente 
mais alegre e festivo”, 
diz Thamara D´Angiere, 
gerente de Marketing 
da Cooperativa Veiling 
Holambra.
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Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 

PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM 
PROCESSO SELETIVO PARA 
PROVIMENTO DE VAGAS DO QUADRO DO 
CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE 
“08 DE ABRIL” – CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi Mirim, 
Estado de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas atribuições 
legais, que homologou o resultado dos aprovados e classificados em processo seletivo, 
divulgado através do edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 16 de Agosto de 
2019, observando as necessidades dos serviços, o número de vagas existentes e a estrita 
ordem de classificação. CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo relacionado(s) a comparecer 
(em) no endereço mencionado, no prazo de 07 (sete) dias úteis a contar desta 
convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para entrega dos documentos admissionais 
(CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / Título de Eleitor / Reservista / 
Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico Escolar / Certidão de Nascimento ou 
Casamento / CNH / Carteira Funcional / Declaração de Bens / Certidão de Nascimento 
e CPF de Filhos menores de 14 anos). O candidato convocado para a contratação obriga-
se a declarar no prazo mencionado acima se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será 
considerado desistente, conforme previsto em Edital. 

 
MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE – VAGA TEMPORÁRIA 

 
1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 

35º 17903190 João Pedro Alves Da Silva Dos Santos 53.988.755-9 
36º 17903238 Rosangela Marcelino Da Cruz 29.727.142-8 
37º 17903340 Edmar Gonçalves Cabral 45.852.277-6 
38º 17904795 João Paulo Dos Santos 47.812.384-X 
39º 17904323 Jessica Rossetti Bordignon 47.812.319-X 
40º 17902010 Luís Gustavo Ferreira 49.260.690-0 
41º 17903308 Andrey Gonçalves Loredo 49.272.020-4 
42º 17903802 Nubia Natiele De Castro Silva 47.515.368-6 

 
Mogi Mirim, 07 de Dezembro de 2021 

Rodrigo Falsetti 
Presidente 
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RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) TEMPORÁRIO(s) 

 
1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 

31º 17902291 Jéssica Cristina Mistro Da Silva 37.352.534-5 
32º 17904522 Endrick Blambila Cota 53.350.187-8 
33º 17902108 Julia Barbieri 55.584.762-7 
34º 17903172 Matheus Martim Duarte 50.243.141-6 

 
2- PARA O CARGO DE: FISIOTERAPEUTA 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 
25º 17904557 Nathan Ariel Pizzi 47.160.153-6 

 
Mogi Mirim, 07 de Dezembro de 2021 

Rodrigo Falsetti 
Presidente 

COMUNICADO DE CANCELAMENTO DE EDITAL DE CONVOCAÇÃO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 07/2021SELEÇÃO PÚBLICA Nº 03/2018

O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, neste ato representado pelo Supe-
rintendente, Sr. Julio Cezar Simon Carmona: 
Considerando a solicitação do Município de Conchal para admissão de pessoal, por meio do Ofício/
GP nº 286/2021;
Considerando a solicitação do Município de Conchal para o cancelamento do referido processo de 
admissão, por meio do Ofício/GP nº 327/2021, “em razão do município ter suprido temporariamente 
o déficit de pessoal através do Programa Estadual Bolsa Trabalho”;
RESOLVE cancelar por tempo indeterminado o Edital de Convocação Nº 07/2021 da Seleção Pública 
Nº 03/2018, publicado no Jornal O Regional em 29 de outubro de 2021.  
Em garantia ao direito de convocação futura os candidatos que tiverem sua convocação cancelada 
retornam à lista de candidatos a serem chamados nos termos do referido Certame.

Cosmópolis, 02 de dezembro de 2021

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU

EDITAISEquipes de vôlei masculina e 
feminina de Artur Nogueira 
ganham medalhas de prata e 

bronze no Campeonato Estadual

Mogi Mirim organiza 
festivais de Voleibol da ADR

Canil da Guarda Civil 
Municipal faz demonstração em 

escola

De Artur Nogueira

O final de semana 
trouxe muitas emoções 
para os apaixonados por 
vôlei. Disputando a final 
do Campeonato Estadual 
da Associação Pró-Volei-
bol (APV), as equipes 
feminina e masculina 
de Artur Nogueira jog-
aram contra os times 
feminino e masculino de 
São Carlos, respectiva-
mente. Com a disputa, o 
time masculino garantiu 
medalha de prata e o 
feminino levou medal-
ha de bronze. As com-
petições foram realiza-
das na quadra da Escola 

Modelo e no ginásio de 
esportes Santa Felícia.

No sábado (04), o cli-
ma era de decisão. O time 
Adulto Feminino Artur 
Nogueira jogou em casa 
contra a equipe EGGE/
São Carlos e venceu a 
rodada Estadual da série 
ouro por 3x1. A conquis-
ta garantiu para o time 
a terceira colocação no 
Campeonato com medal-
ha de bronze.

No domingo (05), os 
jogos em quadra con-
tinuaram. Desta vez, o 
time masculino Artur 
Nogueira jogou fora de 
casa contra o São Car-
los. Após uma disputa 

longa e acirrada, Artur 
Nogueira perdeu por 3x1, 
mas garantiu medalha 
de prata no Campeonato 
Estadual.

O secretário de Esporte 
e Lazer do município 
Caio Rodrigues celebrou 
as grandes vitórias que 
os times nogueirense 
conquistaram. “Todos 
estavam muito empen-
hados neste evento e nós 
não poderíamos vencer 
se não fosse a união e o 
apoio de todos. Encerra-
mos nossos jogos do ano 
com esse Campeonato, 
mas esperamos voltar em 
breve”, finalizou.

De Mogi Mirim

Os festivais de voleibol 
da Associação Desporti-
va Regional (ADR) estão 
sob responsabilidade da 
Secretaria de Esporte 
Juventude e Lazer de 
Mogi Mirim.

No domingo (5), acon-
teceram as primeiras 
partidas em Mogi Mirim. 
O festival sub18 femini-
no terá seis equipes e os 
jogos foram marcados 

para o Ginásio Wilson 
Fernandes de Barros 
(Tucurão).

Pedreira, Mogi Mirim 
e Itapira estão no Grupo 
A e Amparo, Águas de 
Lindóia e Aguaí inte-
gram o Grupo B. Os jo-
gos tiveram início às 9h. 
Os vencedores de cada 
chave se classificam para 
a final, marcada para o 
dia 19 de dezembro, às 
8h, também no Tucurão. 

Na livre masculino, 

o Grupo A tem Santo 
Antônio de Posse, Ita-
pira e Holambra. Mogi 
Mirim, Pedreira e Pin-
halzinho ficaram no Gru-
po B. As partidas terão 
início às 8h. O sistema é 
igual ao sub18 feminino, 
com os campeões das 
chaves se qualificando 
para a decisão, agendada 
para o dia 19, às 9h30, no 
Tucurão.

A série de competições 
teve início no dia 7 de 
novembro, em Aguaí, 
com o sub20 masculino. 
Pedreira foi a campeã. 
Além da cidade sede e 
da vencedora, Águas 
de Lindóia e Holambra 
também participaram.

No dia 28 aconteceu o 
festival sub14 feminino. 
As partidas foram no 
Ginásio Antonio Cora-
zza, em Itapira. Além 
da anfitriã, Lindóia e 
Pedreira estiveram na 
disputa, vencida por Pe-
dreira.

De Mogi Guaçu

O Canil da Guarda Civil 
Municipal participou, na 
sexta feira, 3 de dezem-
bro, do projeto “Vira Lata 
e Cia” da Escola Estadual 
Almerinda Rodrigues, que 
visa a conscientização para 
os cuidados e bem-estar 
animal.

Durante as atividades, 
os GCMs apresentaram 
aos alunos a rotina de 
cuidados, treinamento e 
trabalho com os cães e re-
alizaram algumas demon-
strações das capacidades e 
habilidades que os animais 
possuem, como o trabalho 
de proteção individual e de 
equipe e a busca de materi-

ais através do faro.
A visita, idealizada pelo 

professor Henrique, além 
de proporcionar uma nova 
experiência aos adoles-
centes, tem a proposta de 
aproximar o público ao 
trabalho da Guarda Civil 
Municipal, criando um 
ambiente de respeito e 
confiança mútua.


